

	琢 磨 自 創 規 主 造 律	朝 日 中 通 心	令 和 3 年 4 月 3 0 日
	自分の生き方を求め 今を大切にする 朝日中生を育成する		

生徒数 (令和3. 4. 28現在) 総数303名

1年 104名 2年 90名 3年 109名

奄美市名瀬朝日29番地1
TEL 52-1195 FAX 53-5650

HP:<http://www.city.amami.kagoshima.jp/asahi-j/>

礼節を大切に

校長 夏迫 満弘

令和3年度の始まりにあたり、入学式とPTA役員決めでは、多数の保護者の皆様の御臨席を賜り誠にありがとうございました。今年度も保護者や地域の皆様方の御理解と御協力の下で本校の教育を推進して参りますので、どうかよろしくお願ひ申し上げます。

さて、本校のキャッチフレーズに「礼を正し場を清め 時を守る」があります。「礼を正すことは、中学校として最初にする指導の一つです。では、なぜ礼を正すことが必要なのです。儒家が人間関係をスムーズにし社会の秩序を保つための道徳的な規範としてするようになったとか。また、武道においては、相手への心を込めた敬意を払うものであり、それをすることにより人間関係をより良いものにするためでもあります。確かに「礼に始まり、礼に終わる」という言葉が、それを言い表しているよう思います。

最近、生徒の取った行動で感激する場に出くわしました。それは、部活動終了後のことです。数名の生徒が下校時に間に合わせるために走り込んで正門から出た後、みんなで学校に一札し、それから帰っていきました。顧問が方へ「止まつて一札しよう」と正門で呼びかけをし、みんなよくやっていますが、下校時に一札をしている姿を見たのは初めてでした。全ての生徒がそうしているわけではなく、生徒らが取った一連の行動をたまたま見た私は、驚きと嬉しさの両方が込み上げてきました。朝の登校時に「立ち止まつて一札しよう」と正門で呼びかけをし、そこにいたわけでもなく、生徒らが取った一連の行動をたまたま見た私は、驚きと嬉しさの両方が込み上げてきました。朝の登校時に「立ち止まつて一札しよう」と正門で呼びかけをし、みんなよくやっていますが、下校時に一札をしている姿を見たのは初めてでした。全ての生徒がそうしているわけではないと思いますが、それでもばつたり出くわしたその姿に、非常に感深いものを覚えました。

新学期が始まり約一ヶ月が過ぎようとしている今、どの学年の生徒も新しい学級の雰囲気に慣れ、一生懸命勉学と部活動に励んでいます。そんな中で、これからは何においても事の始めと終わりを大切にしてください。そして、礼節を大切にするという意識が身につくことで、どんな社会でも通用する自分ができるはずです。

令和三年度 第七回 入学式！ 新たな思いを胸に！



私たちには、家族や地域の方々に見守られながら、今日、朝日中学校に入学しました。本日は、このような立派な入学式を行っていただきありがとうございます。授業についていけるのか、部活動はきつくなかったのか、先輩たちと上手くやつていけるのかなど不安は尽きません。でも楽しみなこともあります。体育祭や合唱コンクールなどでみんなの心を一つにして歌う姿に感動しました。私も、先輩方のように、友達と支え合い、助け合いながら同じ目線をもつて努力できる人になりたい、そんなクラスの仲間になりました」と思いました。

また、入学説明会の生徒会活動の紹介では、先輩方が自分達にできることを考え、学校のために頑張っている姿を見せてもらいました。私も、先輩方のよう自分なりに自分で考え、行動できる中学生になりたいです。

先輩方、先生方並びに来賓の皆様、私たち新入生は、朝日中学校の生徒として自觉を持ち、夢に向かって成長していくことを誓いました。



新入生代表 林 倫々夏

COLORFUL～挑戦・独創性・愛・意見・尊重・友情・団結・繋がり～（生徒会スローガン）



4月13日（火）に生徒会対面式・部活動紹介が実施されました。対面式は、新入生を迎える、全校生徒が生徒会の一員であることを理解させ、よりよい学校生活を築くために努力する態度を共有することを目的としています。

部活動紹介は、各部の活動内容について理解し、自分にあった部活動を選択できる機会としています。

年度初めの忙しい中、また、コロナウイルス感染症の終息が見えない中、生徒会役員が計画・準備してきました。感染症対策を徹底しながら取り組んでくれました。限られた時間のなかで、助け合い、支えあいながら会を成功させたことは大きな宝となりました。これからも予想できないことが出てくるかと思いますが、この経験を生かし、よりよい学校生活を創りあげていきましょう。



3月の教職員人事異動により、霧島市立舞鶴中学校より奄美市立朝日中学校に参りました教頭の園田耕一と申します。どうか、よろしくお願ひいたします。

出身は、奄美大島奄美市名瀬になります。高校まで奄美大島で過ごしました。また、大学卒業後も奄美に戻ることができ、期限付教諭として大島工業高校（現奄美高校）、朝日中学校でそれぞれ2年間、保健体育の教師として働かせていただきました。

その頃も子どもたちや保護者の方々、地域の方々は活気に満ちあふれていて、とても楽しく充実した教員生活を送らせていただきました。そして、子どもたちとともに多くを学びました。（その時御世話になつた方々や私の同級生、教え子も今は保護者としてたくさんいらっしゃるようですが・・・）私が奄美で勤めていたのももう二十数年ほど前になります。現在もある頃と変わりなく、活気に満ちあふれている朝日中学校へ赴任することができ、嬉しさと懐かしさを日々感じています。

さて、新年度が始まつてひと月程が経とうとしていますが、子どもたちは、あの頃と変わりなく、日頃の授業や部活動等、学校生活に励んでくれています。4月の大きな行事である「あまみっ子すこやかプログラム」や「生徒会対面式・部活動紹介」等感染症対策を徹底しながら、熱心に取り組んでくれました。これからも朝日中生らしく、素直で明るく、母校に誇りを持てる生徒に育つて欲しいと願っています。微力ではありますが、育ててもらつた奄美のためにさらに、島人として子どもたちに島の良さや素晴らしさを伝え、少しでも多く恩返しができればと考えています。

そのためにも本校職員一丸となつて頑張つています。子どもたちのために保護者方々や地域の方々の御協力よろしくお願ひいたします。

奄美のために恩返しを

教頭 園田 耕一

学力向上を目指して	5月・6月の主な行事予定（案）
<p>【生徒一人一人が安心して学べる場】</p> <p>学習環境を整える、授業のルール（授業4則）を守り、お互いの考えを尊重しよう。</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 授業と家庭学習を充実させることで学力が高まる。 ○ テスト勉強は一気にするのではなく復習する日を分散させる。 ○ 「思い出すとき」に知識は定着する。 ○ 家庭では違う種類の学習を組み合わせて取り組む。 ○ 家庭学習を習慣化させるためには、決まった就寝時刻と学習開始時刻の設定、生活の記録を書くことから始まる。 <p>※ 毎日の習慣が大切ですので、御家庭での御協力をお願いします。</p>	<p>【5月】</p> <ul style="list-style-type: none"> 6日(木)・7日(金) 実力テスト（3年） 7日(金) 性に関する講話（1年） 8日(土) PTA総会 12日(水) 奄美市総合体育大会（サッカー） 13日(木) 奄美市総合体育大会（バレー） 14日(金) クリーン登校 18日(火) 性に関する講話（2年） 19日(水) 生徒総会 26日(水)・27日(木) 高校説明会（5, 6校時） <p>【6月】</p> <ul style="list-style-type: none"> 10日(木) 地域ボランティア活動 地区総合体育大会 11日(金) クリーン登校 地区総合体育大会 12日(土) 緑化タイム 16日(水) 期末テスト部活動停止～24日 18日(金) 情報モラル教室 23日(水) 期末テスト1日目（6校時カット） 24日(木) 期末テスト2日目（6校時カット） 25日(金) 期末テスト3日目（6校時カット） 29日(火) 大島地区家庭教育学級研修会

